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vom 23.08.2021

Top 2 Einwohnerfragestunde

Herr Lindemann beschwert sich darüber, dass die LKW´s immer den überfahrbaren 
Gehweg
(Hamberge, Dorfstr.) benutzen. Er hat bedenken, wenn dort die Kinder entlanglau-
fen, dass diese nicht gesehen werden. 

Herr Prahler wird sich die Situation vor Ort anschauen.
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